

Stadt Krautheim

1096 erstmals urkundlich erwähnt, erhielt Krautheim im Jahr 1306 das Stadtrecht. Ab 1399 bis 1806 unterstand die Stadt ganz dem Erzstift Mainz. Als Folge der Napoleonischen Kriege wurde der nördliche Teil des Oberamts Krautheim dem Großherzogtum Baden und der südliche Teil dem Königreich Württemberg zugeschlagen. Die Jagst als Grenzfluss zwischen Baden und Württemberg wurde im Zuge der Kreisreform mit der Bildung des Hohenlohekreises im Jahr 1973 und der Zusammenführung von 9 bis dahin selbständigen Gemeinden zur neuen Stadt Krautheim überwunden.